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«Желдорреммаш» отметил день рождения В.А. Гапановича 

 

23 мая в инжиниринговом центре в Ярославле состоялось совещание директоров по 

качеству  всех филиалов «Желдорреммаш». Целью сетевого совещания стал обмен опытом 

между представителями различных заводов группы. Модератором совещания выступила 

бизнес-тренер, вице-президент Департамента услуг в области организационного развития 

консалтинговой компании «Покровка Финанс» Дарья Пантелеева. 

Накануне совещания директора по качеству отобрали десять самых острых проблем, 

стоящих перед их предприятиями, а также десять наиболее сильных сторон. На основе 

лучших практик заводов были составлены кейсы, которые предстояло решить участникам 

совещания. В одной команде для решения кейса, как правило, оказывались представители 

заводов, область успехов которых совпадала с проблемными вопросами коллег. 

В ходе рассмотрения каждого кейса участники дискуссий предлагали конкретные 

решения, которые позволят избежать повторения ранее возникавших проблем. Все 

выработанные решения были внесены в протокол. 

В заключение совещания Директор департамента качества Управляющей компании 

«Локомотивные технологии» Евгений Белинский подчеркнул, что наиболее активная 

деятельность по развитию системы управления ЖДРМ началась после выполнения 

поручения старшего вице-президента ОАО «РЖД» В.А. Гапановича о внедрении IRIS на 

предприятиях – поставщиках РЖД. Руководство «Желдорреммаш» требует от заводов не 

столько сертификатов соответствия требованиям стандарта, сколько наличия налаженной 

работающей системы, грамотного применения инструментов IRIS в работе предприятия. 

Вице-президент департамента услуг в области организационного развития «Покровка 

Финанс» Дарья Пантелеева отметила, что дата проведения совещания удачно совпала с 

днем рождения старшего вице-президента по инновационному развитию ОАО «РЖД» 

В.А. Гапановича, который активно работает над внедрением методов, способствующих 

развитию качества продукции, поступающей на сеть железных дорог: «Наша основная 

задача – не пройти очередной подтверждающий аудит, а внедрить новые инструменты для 

эффективной работы всех заводов группы». 

 


